

EC-Declaration of incorporation / EU-Einbauerklärung

(according to Appendix II Content 1 Part B of the EC-Machinery directive 2006/42/EC)
(nach Anhang II Teil 1 Abs. B der EG-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG)

We declare that the product specified below conforms to the following basic health and safety regulations according to Appendix I of the EC Machinery directive 2006/42/EC.

Hiermit erklären wir, dass die unten aufgeführten Produkte den folgenden grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsschutzanforderungen nach Anhang I der EU-Maschinenrichtlinie 2006/42/EG entsprechen:

Appendix I General principles, Appendix I Chapter: 1.1.2, 1.1.3, 1.1.5, 1.3.2, 1.5.1
Anhang I Allgemeine Grundsätze, Anhang I Kapitel: 1.1.2, 1.1.3, 1.1.5, 1.3.2, 1.5.1

The commissioning of an incomplete machine is prohibited until it can be confirmed that the "machine" into which the incomplete machine is to be installed conforms to the EC-Machinery directive and the EC-Conformity declaration according to II A (B) is confirmed.

The technical documentation for these incomplete machines was made according to Appendix VII Part B. The manufacturer is obliged to electronically forward the relevant technical documentation for the incomplete machine to national authorities on justified request.

Die Inbetriebsetzung der unvollständigen Maschine wird so lange untersagt, bis die unvollständige Maschine in eine Maschine eingebaut wurde und diese den Bestimmungen der EU-Richtlinie Maschinen entspricht und die EU-Konformitätserklärung gemäß II A (B) vorliegt. Die technische Dokumentation für diese unvollständige Maschine wurde nach Anhang VII Teil B erstellt.

Der Hersteller verpflichtet sich, auf begründetes Verlangen einzelstaatlicher Stellen, die speziellen technischen Unterlagen zur unvollständigen Maschine elektronisch zu übermitteln.

EC Guidelines / EU Richtlinien:

Machinery Directive / Maschinenrichtlinie2006/42/EG

Environmental guidelines / Umweltrichtlinien:

RoHSROHS2011/65/EU/2015/863

REACH REACH1907/2006EG

SVHC-Substance / SVHC-Stoff: CAS-No. 7439-92-1

SVHC list of candidates / SVHC-Kandidatenliste: 08.07.2021

Standards and Regulations / Normen und Vorschriften:

Protection class via housing / Schutzarten durch Gehäuse EN 60529

Electromagnetic devices and components / Elektromagnetische Geräte und Komponenten . VDE 0580

Product / Produkt: Tuerhaltemagnet
GTR0630017

Manufacturer / Hersteller:

Kendrion (Donaueschingen/Engelswies) GmbH
Industrial Actuators and Controls
August-Fischbach-Strasse 1
D-78166 Donaueschingen

Documentation authorisation /

Dokumentationsbevollmächtigter:

Dipl.-Ing. (FH) Andreas Stadler
Kendrion (Donaueschingen/Engelswies) GmbH
Industrial Actuators and Controls
August-Fischbach-Strasse 1
D-78166 Donaueschingen



ppa. Gerald Puchner
Manager R&D

Donaueschingen, 20.09.2021